



Über ein neues Spielparadies können sich die Kinder des Wohngebiets „Hinter Aspen“ in Tuttlingen freuen: Mit Unterstützung des Lions-Clubs legte die Stadt nun für 56.000 Euro in einer Baulücke einen völlig neuen Spielplatz an. Zur Einweihung am Buchenweg kamen rund 50 Kinder. Im Umkreis von 300 Metern wohnen allerdings 117 Kinder im Alter von drei bis zwölf Jahren. „Wenn es Bedarf für einen neuen Spielplatz gab, dann hier“, so Oberbürgermeister Michael Beck bei der Einweihung. Aus der Not, dass die Fläche relativ steil ist, wurde eine Tugend gemacht; denn sie wurde mit verschiedenen Balancier- und Kletterelementen bestückt. Krönung der Anlage ist eine Hangrutsche, die das Gefälle ideal ausnutzt. Sie tröstet auch darüber hinweg, dass Spielplatz-Klassiker wie Schaukeln oder Wippen nicht möglich waren. FOTO: SPECHT